

CE Thales Services

24 février 2015

Avis de la Cgt sur l'embauche du médecin du travail

La Cgt craint que le service de santé tel qu'il est conçu par le groupe Thales nuise à l'indépendance des médecins du travail et à l'exercice de leur mission auprès des salariés.

Nous avons pris acte du point de vue du docteur Goussu qui a exprimé un avis contraire.

En conséquence, la Cgt s'abstiendra sur la nomination du médecin mais tient à réaffirmer dans le même temps que ses élus et représentants seront toujours présents pour veiller à ce que le médecin puisse travailler en toute indépendance, au service des salariés.